
グループ〈わ〉の第6回新旧役員交流会が7月22

日、県庁前のパレス神戸で開かれ、赤司松美初代

理事長・堺汎現理事長ら41人が参加。夕食を共に

しながら、約2時間にわたって旧交を温めました。

今回は、東北第5次支援の状況を映像で紹介。

「初めて支援の状況を知った」「映像で見ると分

かりやすい」とOBの皆さんに好評でした。そのあ

とマジックや大道芸の披露もあり、和やかで楽し

い交流会となりました。

●滋賀県老人大学OBが来訪

レイカディア大学（滋賀県老人大学）同窓会大津

支部から8月7日、「地域活動を活発化したい」との

目的で、佐瀬支部長ら3人が来訪。カレッジ糸原マ

ネジャー、堺理事長、小畑副理事長が対応しました。

見学後、〈わ〉に講師依頼があり、11月22日（土）

同支部の講演会に小畑副理事長が出席予定です。

●一ノ谷プラザが臨時休館

台風11号の接近で、8月10日は全面休館となり、

地域住民の避難先として須磨区役所が準備をしてい

ましたが、避難者はありませんでした。

11月23日（日）に行われる神戸マラソンで、一ノ

谷プラザが10キロコースのゴールになり、控室など

に使われるため前日の午後と当日は全面休館となり

ます。問い合わせは、一ノ谷プラザ（731-8353）へ。

●「ぎゃらりーわ」アンケートのお願い

会報「ぎゃらりーわ」の読者アンケートを、10月

末締切で実施します。今回は、無作為に選んだ200

人を対象に葉書を同封していますので、葉書が入っ

ている方は必ず返信をお願いたします。よりよい誌

面を目指し、ご意見・提案をおまちしています。

★戦争の語り部座談会を担当。6人の体験談は、

想像以上に悲惨なものでした。「戦争は絶対にし

てはいけない」と深く心に刻むと同時に、「今の

平和の有難さ」をひしひしと感じました。未来を

担う子どもたちへ語り継いでいくには…皆さまの

知恵と力をお貸しください。（井口久美子）

★水の科学館で絵手紙グループの取材をしました。

「下手でいい、下手がいい」をモットーに自らも

楽しみながら、子どもたちに手本を示し、控えめ

に教えておられるのが印象に残りました。こつこ

つと、息長く活動しておられる方がたくさんいる

のだろうな思ったことでした。(永野知己)

★この３か月間はホームページの見直し計画の作

成に始まり、新規ページの内容検討、既存ページ

の内容見直し依頼、そして入手した情報による更

新作業などいずれも新米の担当には手に余るもの

でしたが、多くの方々のご指導とご支援によりな

んとか乗り切れています。（岡本紘一）

ＷＡからのお知らせ

大好きなローンボウルを続けながら、

3年間〈わ〉の理事を務めてきました。

忙しい日々でしたが、サークル活動だ

けではわからないグループ〈わ〉の様々

なボランティア活動の実態を勉強する

ことができました。

シルバーカレッジでローンボウルに接し、卒

業後も「タッチャーズ」というチームで週4回練

習に励んでいます。メンバー20数人のうち、女

性は2人だけ。大事にしてくれるし、ルールも難

しくありません。美しい天然芝コートでボール

を転がしていると、嫌なこともすべて吹っ飛び

爽快な気分に浸ることができます。これまで一

番の思い出は、23年に北海道で行われた全国大

会に出場。宮崎芳江さん（生12）とペアを組ん

で優勝したことです。

会員の皆さんが気持ちよく活動できるように

お手伝いするのが理事の責務ですが、こうした

実情は本部理事になって初めて知ったことでし

た。サークル活動との両立は大変でしたが、

「理事をやってよかった」と思っています。

（井上千加子・前理事、園15・須磨区会）
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〈わ〉の新旧役員が懇親会

編集後記

「ハーモニカドレミの会」誕生

7月から、文化部会に新グループ「ハーモニ

カドレミの会」（岸名信博代表・食18）が誕生

しました。カレッジのハーモニカクラブで施設

訪問をし、卒業後も活動したいと思ったことが

切っ掛けです。会員は18期生を中心に12人。し

あわせの村たんぽぽで、月2回練習をしていま

す。レパートリーは、歌謡曲、童謡、唱歌など

4～50曲。「元気に楽しくをモットーに活動し

ていきます」と岸名代表。これでグループ〈わ〉

のサークルは62団体になりました。


